



Ejército colombiano ataca a disidentes de las Farc

El Ejército de Colombia realizó un ataque al Estado Mayor Central (EMC), la mayor disidencia que hay en las Farc. La ofensiva fue en respuesta a un ataque con drones y explosivos que realizó ese grupo en El Plateado, Cauca, que habría ido dirigido al ejército colombiano, pero que afectó principalmente a civiles. Según informó W Radio Colombia, las autoridades de ese país aseguraron que el ataque del EMC había dejado "más de 14 civiles heridos". Ante ese hecho, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, decidió actuar: "El EMC al bombardear población civil nos obliga, por el principio de proporcionalidad, a bombardear sus fuerzas. Les envío un mensaje: vengán la codicia y hagan la paz a favor del pueblo colombiano". Agregó que la guerrilla había convertido esa zona en "una bolsa internacional de la cocaína".